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31 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Agradece a homenagem recebida. Parabeniza os recém-
eleitos à Academia Brasileira de Eventos e Turismo. 
Valoriza o trabalho executado pela entidade. Cita frase 
de Cora Coralina. Lembra que exerce o sétimo mandato 
parlamentar. Anuncia a entrega de placa ao presidente 
Sérgio Medina Pasqualim. Faz agradecimentos gerais. 
Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Célia Leão.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANDERSON SILVA - De 

posse dos novos acadêmicos, posse da diretoria executiva, ges-
tão 2016/2017, homenagem ao dia do profissional de eventos, 
e aos dez anos da Academia Brasileira de Eventos e Turismo.

Neste momento, senhoras e senhores, anunciaremos a 
Mesa de Honra. Receberemos a Exma. Sra. Deputada Estadual 
Célia Leão, autora do Projeto de lei nº 592, de 4 de outubro de 
2012, do Dia do Profissional de Eventos, e proponente desta 
sessão solene.

Receberemos o deputado federal Herculano Passos e tam-
bém o acadêmico Sergio Medina Pasqualin, presidente da 
Academia Brasileira de Eventos e Turismo.

A Academia Brasileira de Eventos e Turismo é formada 
pelos seguintes acadêmicos:

Cadeira 1 - Ciccillo Matarazzo; Sérgio Junqueira Arantes;
Cadeira 2 - Modesto Mastrorosa, Goiaci Alves Guimarães;
Cadeira 3 - Lourenço Mazzuca, Roosevelt Haman;
Cadeiras dos acadêmicos presentes:
Cadeira 6 - Rubem Martim Berta, Mario Carlos Beni;
Cadeira 8 - Juscelino Kubitschek de Oliveira, José Rafael 

Guagliardi;
Cadeira 9 - Othon Lynch, Antonio Maurício Dias;
Cadeira 11 - Engenheiro Armando Arruda Pereira, Armando 

Arruda Pereira de Campos Mello;
Cadeira 16 - Stella Barros, Ibrahim Geroges Tantoun;
Cadeira 18 - Octávio Guinle, Antonia Marisa Canton;
Cadeira 19 - Alberto Santos Dumont; Raimundo Argolo 

Peres;
Cadeira 23 - Amélia Whitaker de Oliveira, José Guillermo 

Alcorta;
Cadeira 25 - José Tjurs, Roland de Bonadona;
Cadeira 29 - Bruno Antônio Caloi, José Estavão Cocco;
Cadeira 33 - Sérgio Murad, Anita Pires;
Cadeira 35 - Virgílio Loureiro, Romano Pansera;
Cadeira 36 - Silvia Zorzanello, Milton Zuanazzi;
Cadeira 37 - Silvia Mangabeira, Elza Tsomuri;
Cadeira 38 - Eduardo Tapajós, Alexandre Sampaio;
Cadeira 39 - Tancredo Neves, Érica Drumond;
Cadeira 40 - Valdemar Albien, Virgílio Carvalho;
E também os acadêmicos correspondentes Cadeira 6, Por-

tugal, Paulo Machado de Carvalho, Luiz da Gama Mór.
Vamos aplaudir, senhoras e senhores, os acadêmicos. (Pal-

mas.)
Ouviremos as palavras da deputada Célia Leão.
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Quero cumprimentar todas as senhoras e os senhores pre-
sentes. Esta sessão solene foi convocada pelo nosso presidente 
efetivo da Casa, deputado Fernando Capez, a pedido nosso. Um 
dos momentos desta sessão solene é a comemoração dos dez 
anos da Academia Brasileira de Eventos e Turismo.

Trago o abraço, a recepção e o carinho do deputado Fer-
nando Capez, que não pôde estar aqui neste momento para a 
abertura solene dessa nossa sessão. Contudo, ele pediu-me que 
trouxesse aqui não só o abraço, mas o compromisso dele com 
toda a causa do “trading” e do turismo e, especialmente, com a 
Academia Brasileira de Eventos, na pessoa do nosso presidente, 
Sergio Pasqualin.

Convido a todos os presentes para, de pé, ouvirmos o 
nosso Hino Nacional Brasileiro, que será entoado pelo grupo de 
crianças da Associação de Amparo ao Menor - Casa do Tiami-
nho, de Embu das Artes. Convido-os neste momento para que 
estejam conosco entoando o Hino Nacional Brasileiro.

Uma calorosa salva de palmas a essas nossas crianças 
lindas e brasileiras, que entoarão o Hino Nacional Brasileiro. 
(Palmas.)

Sejam bem-vindos à nossa Casa de Leis, nossos meninos e 
meninas. Podemos dar início ao Hino Nacional Brasileiro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
A SRA. CÉLIA LEÃO - PSDB - Podemos aplaudir, sim, a todas 

as crianças, agradecendo muito à Associação de Amparo ao 
Menor - Casa do Tiaminho, e de forma muito especial ao nosso 
querido regente Eduardo Nogueira, ao qual peço uma salva de 
palmas. Certamente, regente Eduardo Nogueira, essas crianças 
não estariam aqui fazendo essa maravilha que fizeram a todos 
nós e ao Brasil se não fosse a liderança de um grande regente.

Portanto, muito obrigada. Esta Casa se sente envaidecida 
em receber aqui um grupo seleto, como este, de crianças que já 
entendem a importância do nosso País, da nossa sociedade, da 
nossa Bandeira e do nosso Hino.

Muito obrigada. Mais uma vez, uma salva de palmas às 
nossas crianças, que vieram embelezar esta noite, que já está 
marcada nos anais desta Casa. (Palmas.)

Esta Presidência quer comunicar e informar aos presentes 
que esta sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela TV 
Web e será transmitida pela TV Alesp neste próximo sábado, 
dia 30, às 9 horas; pela Net, no canal 7; pela TV Vivo nos canais 
6 analógico e 185 digital; e pela TV digital aberta no canal 61.

Portanto, esta sessão está sendo assistida em diversos 
lugares do Brasil e do mundo, o que muito nos lisonjeia e 
alegra.

Agradecemos a presença de todas as senhoras e os senho-
res que estão aqui conosco. É uma alegria poder recebê-los, 
cada um e todos vocês. Esta é uma festa bonita. Como o pró-
prio nome diz, é uma sessão solene, no plenário principal desta 
augusta Casa de Leis.

Para mim, presidente Sérgio, esta é literalmente uma Casa 
sagrada, um chão sagrado. Certa feita, neste mesmo plenário, 
eu dizia que eu pisava nesta Casa, neste plenário, num chão 
sagrado. E um deputado, com todo o direito, me perguntou, 
num aparte: “Mas, deputada Célia Leão, chão sagrado não é 
chão de igreja?”

E eu contestei a ele exatamente o que passo aos senhores 
e às senhoras neste momento, de um sentimento profundo e 
verdadeiro, do fundo do meu coração. Eu disse a ele: “Certa-
mente, deputado, independente da denominação, chão de igreja 
é chão sagrado. Mas, para mim, e espero que para todos os 
pares desta Casa, o sentimento é o mesmo, entendo que esta 
augusta Casa de Leis também é um chão sagrado.”

7 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Tece considerações a respeito da solenidade. Enaltece a 
capacidade de iniciativa de cada cidadão.
8 - SÉRGIO MEDINA PASQUALIN
Presidente da Academia Brasileira de Eventos e Turismo, 
saúda os presentes. Ressalta a atividade parlamentar 
do deputado federal Herculano Passos, e a iniciativa 
da deputada Célia Leão em propor a solenidade. Tece 
considerações a respeito de Juscelino Kubitschek. Comenta 
a comemoração dos 10 anos da entidade.
9 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, lê mensagem enviada por Fernando 
Henrique Cardoso, ex-presidente da República. Anuncia a 
posse dos novos acadêmicos, eleitos por seus pares, em 
função das notáveis e relevantes contribuições realizadas 
junto ao setor de eventos e turismo.
10 - SÉRGIO MEDINA PASQUALIN
Presidente da Academia Brasileira de Eventos e Turismo, 
faz breve histórico da instituição. Informa enunciados 
estatutários a respeito da eleição de seus membros.
11 - ROLAND DE BONADONA
Acadêmico, saúda os presentes. Apresenta e exibe foto 
de Toni Sando, eleito para a Cadeira 22, tendo como 
patrono Arthur José de Lemos Britto. Narra breve histórico 
profissional do empossado. Assevera que cerca de 15 
milhões de turistas visitam São Paulo, anualmente. Faz 
referência a Lemos Brito, falecido em 2015.
12 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de colar a Toni 
Sando.
13 - TONI SANDO
Acadêmico, saúda os presentes. Agradece a homenagem 
recebida. Faz reflexão filosófica sobre a imortalidade. 
Comenta a atividade profissional de Lemos Brito. Lembra 
frase de seu pai sobre leveza. Narra breve histórico de 
sua atividade profissional no terceiro setor e no universo 
de eventos. Acrescenta que se considera um facilitador 
de encontros. Afirma que a sensação de incompletude 
impulsiona o seu trabalho.
14 - ANITA PIRES
Acadêmica, saúda os presentes. Apresenta e exibe foto 
do acadêmico Alexandre Sampaio, eleito para a Cadeira 
38, tendo como patrono Eduardo Tapajós. Manifesta-se 
honrada por participar da solenidade e por representar o 
acadêmico Eraldo Alves da Cruz. Faz breve narrativa do 
histórico profissional do recém-eleito.
15 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de colar a 
Alexandre Sampaio.
16 - ALEXANDRE SAMPAIO
Acadêmico, cumprimenta os presentes. Agradece a seus 
pares pela eleição. Discorre sobre a relação entre o 
segmento de eventos e o desenvolvimento econômico do 
País. Lembra a realização da Copa do Mundo, no Brasil. 
Tece considerações sobre Eduardo Tapajós.
17 - SÉRGIO JUNQUEIRA ARANTES
Acadêmico, saúda os presentes. Apresenta e exibe foto 
da acadêmica Érica Drumond, eleita para a Cadeira 39, 
tendo como patrono Tancredo Neves. Faz breve histórico 
profissional da recém-eleita.
18 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de colar a Érica 
Drumond.
19 - ÉRICA DRUMOND
Acadêmica, saúda os presentes. Agradece a seus pares 
pela eleição. Aponta a hotelaria como importante área 
geradora de emprego. Reverencia a trajetória política de 
Tancredo Neves. Comenta a capacidade empreendedora de 
seu pai. Registra que o turismo chancela o País no cenário 
internacional. Acrescenta que adota o slogan "Somos 
Todos Hóspedes Neste Planeta".
20 - MARIO CARLOS BENI
Acadêmico, saúda os presentes. Apresenta e exibe foto 
do acadêmico Virgílio Nelson de Carvalho, eleito para 
a Cadeira 40, tendo como patrono Waldemar Albien. 
Menciona dizer de Santo Agostinho, a respeito da 
passagem do tempo. Faz breve narrativa da trajetória 
acadêmica e profissional do recém-eleito. Enaltece a 
relevância de São Paulo no cenário turístico do País.
21 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de colar a Virgilio 
Nelson de Carvalho.
22 - VIRGILIO NELSON DE CARVALHO
Acadêmico, saúda os presentes. Discorre a respeito da PEC 
01, que possibilitou a divulgação do turismo, pelo estado 
de São Paulo, ao longo do território brasileiro. Agradece 
a seus pares pela eleição. Acrescenta que o Turismo é 
atividade associativa e distributiva. Faz breve narrativa da 
atividade empreendedora de Waldemar Albien.
23 - EDUARDO SANOVICZ
Acadêmico, cumprimenta os presentes. Apresenta e 
exibe foto do acadêmico correspondente internacional 
de Portugal, Luiz da Gama Mór, eleito para a Cadeira 06, 
tendo como patrono Paulo Machado de Carvalho. Ressalta 
o espírito inovador de profissionais do turismo. Comenta 
breve histórico profissional do recém-eleito, principalmente 
no cenário da aviação civil. Tece considerações a respeito 
da conectividade entre o nordeste brasileiro e países 
estrangeiros.
24 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de colar ao 
correspondente internacional em Portugal Luiz da Gama 
Mór.
25 - LUIZ DA GAMA MÓR
Acadêmico, saúda os presentes, agradece a seus pares 
pela eleição. Reflete sobre sua atividade corporativa em 
Portugal. Acrescenta que o Turismo é a principal fonte de 
receita do país. Enaltece a relevância do setor para o Brasil. 
Lamenta que problemas estruturais fragilizam os governos 
estaduais e dificultam medidas de longo prazo, tendentes 
a beneficiar a pasta. Aponta a Associação de Turismo de 
Lisboa como instrumento garantidor da permanência das 
políticas da pasta, em detrimento de interesses eleitorais 
circunstanciais.
26 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a Posse da Nova Diretoria 
Executiva, Gestão 2016/2017.
27 - SÉRGIO MEDINA PASQUALIN
Presidente da Academia Brasileira de Eventos e Turismo, 
deseja boas-vindas aos recém-eleitos. Lista realizações 
da Diretoria que cumprira seu mandato. Nomeia a nova 
Diretoria recém-eleita. Cita frase de Lao Tsé, a respeito 
da liderança. Anuncia o Ato Comemorativo ao Dia do 
Profissional de Eventos. Destaca a atuação da deputada 
estadual Célia Leão em prol do fomento do setor.
28 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo 
institucional da Academia Brasileira de Eventos e Turismo.
29 – ANTONIA MARISA CANTON
Acadêmica, saúda os presentes. Parabeniza os recém-
eleitos. Tece considerações a respeito da história dos 
eventos, desde o Brasil Colônia até a contemporaneidade. 
Reverencia Mario Carlos Beni. Lembra o PL 592/12, de 
autoria da deputada estadual Célia Leão.
30 - SÉRGIO MEDINA PASQUALIN
Presidente da Academia Brasileira de Eventos e Turismo, 
homenageia a Presidência com entrega de colar.

 COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DA COMIS-

SÃO DE SAÚDE, DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às 
catorze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Sétima 
Reunião Ordinária da Comissão de Saúde, da Segunda Sessão 
Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob presidência do 
Deputado Celso Giglio. Presentes os Senhores Deputados Celso 
Giglio, Luiz Fernando Machado, Carlos Neder, Marcos Martins, 
Gil Lancaster, Afonso Lobato, Itamar Borges e Coronel Camilo 
(membros efetivos). Ausentes, por motivo justificado, os Senho-
res Deputados Wellington Moura e André do Prado. Ausente 
a Senhora Deputada Analice Fernandes. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. O 
presidente, Deputado Celso Giglio passou a presidência para o 
Deputado Gil Lancaster a fim de iniciar a deliberação do primei-
ro item da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 1130/2015, de auto-
ria do Deputado Celso Giglio, que torna obrigatória a inclusão 
do exame de sangue para detecção de substâncias químicas 
lícitas ou ilícitas no protocolo padrão do pré-natal. Foi relatora 
a Deputada Analice Fernandes com voto favorável. Aprovado 
como parecer o voto da relatora. Em seguida, o Deputado Gil 
Lancaster devolveu a presidência para o Deputado Celso Giglio. 
Item 2 - Projeto de lei nº 1349/2015, de autoria do Deputado 
Igor Soares, que autoriza o Poder Executivo a criar "Programa 
Específico de Frente de Trabalho" para combate ao mosquito 
"Aedes Aegypti" (dengue) nos municípios do Estado. Foi relator 
o Deputado Afonso Lobato com voto favorável. Concedida vista 
conjunta ao Deputado Afonso Lobato e ao Deputado Carlos 
Neder. Item 3 - Projeto de lei nº 1414/2015, de autoria do Depu-
tado Gil Lancaster, institui a "Semana de Prevenção e Combate 
à Doença Renal". Foi relator o Deputado Carlos Neder com voto 
favorável ao projeto, na forma do substitutivo ora proposto e 
contrário à emenda apresentada pela CCJR. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 4 - Projeto de lei nº 1488/2015, 
de autoria do Deputado Gil Lancaster, que dispõe sobre a 
criação da Carteira de Informação do Paciente Diabético, onde 
constarão detalhes de sua patologia, medicações utilizadas e 
recomendações para o tratamento de urgência e emergência. 
Foi relator o Deputado Afonso Lobato com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 5 - Projeto de lei 
nº 1494/2015, de autoria do Deputado Wellington Moura, que 
institui o "Dia Estadual da Conscientização para Lipodistrofia". 
Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto favorável na 
forma do substitutivo apresentado pela CCJR. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 6 - Projeto de lei nº 1509/2015, 
de autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui a Semana 
Estadual de Prevenção e Combate à Microcefalia. Foi relator 
o Deputado Milton Vieira com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 7 - Projeto de lei nº 1546/2015, 
de autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui a "Sema-
na Estadual da Maturidade Ativa" e dá outras providências. 
Foi relator o Deputado André do Prado com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Foi dada ciência dos 
seguintes itens: Item 8 - Ofício GS 1397/2016 do Secretário de 
Estado da Saúde, David Uip, encaminhando cópia do Relatório 
Anual de Gestão de 2015 da Secretaria de Estado da Saúde de 
São Paulo. Informa, ainda, que o referido relatório também foi 
entregue ao Conselho Estadual de Saúde. Item 9 - Ofício 25/16 
da Câmara Municipal de Divinolândia, encaminhando a moção 
nº 2/16 dos vereadores dessa Câmara, apelando aos Senhores 
Deputados a fim de que seja mantida aberta a maternidade 
no Hospital Regional - CONDERG. Item 10 - Ofício GS 1402/16 
da Secretaria de Estado da Saúde, encaminhando resposta do 
Ofício CS 02/16 da Deputada Marcia Lia, que solicitava informa-
ções sobre as ações relacionadas ao combate e prevenção ao 
vírus do Chikungunya nos municípios de Araraquara e Americo 
Brasiliense. Item 11- Ofício GS nº 1410/16 da Secretaria de Esta-
do da Saúde, encaminhando resposta do Ofício CS 03/16, que 
solicitava informações sobre as ações relacionadas ao combate 
e prevenção ao "Zica Vírus" no Estado de São Paulo. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reu-
nião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, 
Angela Nakamura, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 26/04/2016.

Deputado Celso Giglio - Presidente
Angela Nakamura - Secretária

 Debates
25 DE ABRIL DE 2016
22ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AOS 10 ANOS DA ACADEMIA BRASILEIRA
DE EVENTOS E TURISMO

Presidente: CÉLIA LEÃO

RESUMO

1 - CÉLIA LEÃO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - ANDERSON SILVA
Mestre de cerimônias, nomeia as autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão solene, a pedido da deputada Célia Leão, ora na 
condução dos trabalhos, com a finalidade de "Comemorar 
os 10 Anos da Academia Brasileira de Eventos e Turismo". 
Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro". Saúda as crianças presentes e o regente 
Eduardo Nogueira. Valoriza a relevância do voto e a 
representatividade deste Parlamento.
4 - ALINE CARDOSO
Representante do deputado estadual Celino Cardoso, 
saúda os presentes. Parabeniza os acadêmicos e 
representantes de entidades e de estabelecimentos 
comerciais presentes na solenidade. Versa a respeito da 
relação entre o turismo e o desenvolvimento econômico.
5 - ADRIANA RAMALHO
Representante do deputado estadual Ramalho da 
Construção, saúda os presentes. Tece comentários acerca 
da atuação da autoridade no setor da construção civil. 
Faz paralelo entre a geração de empregos e práticas 
relacionadas a eventos e turismo.
6 - HERCULANO PASSOS
Deputado federal, saúda as autoridades presentes. Lembra 
momentos como presidente da Aprecesp - Associação 
das Prefeituras das Cidades Estância do Estado de São 
Paulo. Rememora a aprovação de emenda à Constituição 
Estadual, cujo objeto possibilitou a divulgação, em todo o 
País, do turismo no estado de São Paulo. Aduz que o setor 
fomenta o desenvolvimento econômico e social. Comenta a 
regulamentação do turismo rural e projeto de lei tendente 
a regularizar jogos, mormente os de cassino.

Azevedo. Concedida vista ao Deputado Cezinha de Madureira. 
Item 25 - Requerimento da Deputada Márcia Lia - Solicita a 
convocação de uma AUDIÊNCIA PÚBLICA a realizar-se em data 
a ser agendada, para discutir a PEC 07/2015 que tramita nesta 
Casa de Leis. Para essa audiência requer o CONVITE do Secretá-
rio de Segurança Pública Sr. Alexandre de Moraes, e dos peritos 
criminais do Estado de São Paulo através do SINPCRESP e aos 
médicos legistas do Estado de São Paulo através do CREMESP. 
Concedida vista ao Deputado Luiz Fernando Teixeira. Item 26 - 
Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - Solicita a CONVO-
CAÇÃO do Sr. Procurador Geral do Estado, Elival da Silva 
Ramos, para que, perante esta Comissão Permanente, esclareça 
a motivação do Poder Público estadual, que promove ações 
judiciais contra os índios guaranis da aldeia Paranapuã, em São 
Vicente, buscando ao governo estadual a reintegração da posse 
da terra onde vivem há cerca de 12 anos, situada naquele muni-
cípio e sede do Parque Estadual Xixová-Japuí. Concedida vista 
ao Deputado Hélio Nishimoto. Os itens seguintes, de 27 a 30, 
são de mera ciência da Comissão. Item 27 - Ofício nº 031/2016 
do Ministério Público do Estado de São Paulo, da Promotoria de 
Justiça de Direitos Humanos - Saúde Pública. Encaminha ao Pre-
sidente da ALESP cópias do expediente que versa acerca das 
condições do Centro de Detenção Provisório Belém II, para ciên-
cia dos graves fatos. Item 28 - Ofício nº 001/2016 do Conselho 
Estadual de Assistência Social (CONSEAS) - Encaminhando deli-
berações e Moções da X Conferência Estadual de Assistência e 
solicitando a realização de uma audiência pública com a finali-
dade de discutir o fechamento ou suspensão do funcionamento 
de serviços socioassistenciais e a PEC-SP 04/2014, que tem 
como objetivo central o alinhamento da Constituição do Estado 
de São Paulo aos princípios da Constituição Federal de 1988, à 
Lei Orgânica da Assistência Social (LOAS) de 1993 e à sua atua-
lização pela Lei Federal 12.435/11, que instituiu o Sistema 
Único de Assistência Social (SUAS). Item 29 - Indicação nº 
273/2015 da CPI do Trabalho Escravo - ciência da documenta-
ção recebida. Item 30 - Ofício do Deputado Coronel Telhada 
encaminhando, para ciência, o recebimento de denúncias, den-
tre elas a de que os cargos de Corregedor Auxiliar da Fundação 
Casa teriam sido criados desrespeitando a legislação vigente. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encer-
rada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e 
cuja transcrição fará parte desta ata, que eu, João Victor Bari-
son de Oliveira, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência.

Aprovada em reunião de 03/05/2016.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente
João Victor Barison de Oliveira - Secretário

 COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO, DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
E RELAÇÕES DO TRABALHO E DE FINANÇAS,
ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO
 ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA E RELAÇÕES DO TRABALHO E DE FINANÇAS, 
ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezes-
seis, às dezesseis horas e quarenta minutos, no Salão Nobre da 
Presidência da Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, 
realizou-se a Reunião Conjunta das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação, de Administração Pública e Relações do 
Trabalho e de Finanças, Orçamento e Planejamento da Segunda 
Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, convocada nos 
termos da alínea "d", do inciso III, do artigo 18, da XIV Con-
solidação do Regimento Interno e presidida, nos termos regi-
mentais, pela Senhora Deputada Célia Leão. Pela Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, estiveram presentes a Senhora 
Deputada Célia Leão e os Senhores Deputados Carlos Cezar, 
Gilmaci Santos e Antônio Salim Curiati (membros efetivos) e os 
Senhores Deputados Coronel Telhada, Márcio Camargo, Coronel 
Camilo e Campos Machado (membros substitutos). Também 
presentes, indicados por suas respectivas lideranças partidárias, 
a Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores Deputados 
João Paulo Rillo e Cezinha de Madureira. Ausentes a Senhora 
Deputada Marta Costa e os Senhores Deputados Marcos Zer-
bini, Geraldo Cruz, Professor Auriel, André Soares, Caio França, 
Afonso Lobato e Roque Barbiere. Pela Comissão de Adminis-
tração Pública e Relações do Trabalho, estiveram presentes a 
Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores Deputados 
Ramalho da Construção, Cezinha de Madureira, Gilmaci Santos, 
Márcio Camargo e Carlos Cesar (membros efetivos). Também 
presente, indicado por sua respectiva liderança, o Senhor Depu-
tado Coronel Telhada. Ausentes os Senhores Deputados Marcos 
Zerbini, Roberto Morais, Teonílio Barba, Ricardo Madalena e 
Luiz Carlos Gondim. Pela Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento, estiveram presentes os Senhores Deputados João 
Paulo Rillo, Coronel Camilo e Paulo Correa Jr. (membros efeti-
vos) e os Senhores Deputados Cezinha de Madureira e Reinaldo 
Alguz (membros substitutos). Também presentes, indicados por 
suas respectivas lideranças partidárias, as Senhoras Deputadas 
Célia Leão e Ana do Carmo e os Senhores Deputados Ramalho 
da Construção e Carlos Cezar. Ausentes os Senhores Deputados 
Carlão Pignatari, Mauro Bragato, Vaz de Lima, Teonilio Barba, 
Estevam Galvão, Orlando Bolçone, Edson Giriboni e Léo Olivei-
ra. Havendo número regimental, a Senhora Presidente declarou 
aberta a reunião, convocada com a finalidade de apreciar o 
Projeto de Lei Complementar nº 08, de 2016 – de autoria do 
Governador do Estado de São Paulo –, que altera a Lei Com-
plementar nº 1.227, de 2013, que institui a Diária Especial por 
Jornada de Trabalho Policial Militar - DEJEM aos integrantes da 
Polícia Militar do Estado. Foi relator o Senhor Deputado Coronel 
Telhada, que manifestou voto favorável à aprovação do Projeto 
de Lei Complementar nº 8, de 2016, e contrário às emendas de 
nºs 1 a 3. Em discussão, o Senhor Deputado João Paulo Rillo 
apresentou oralmente voto em separado "favorável ao Projeto 
e às emendas de nºs 1 a 3". A Senhora Presidente Célia Leão 
acolheu o voto em separado apresentado. Em votação nominal, 
os Senhores Deputados João Paulo Rillo e Paulo Correa Jr. mani-
festaram-se favoráveis ao "voto em separado". As Senhoras 
Deputadas Célia Leão e Ana do Carmo e os Senhores Deputa-
dos Cezinha de Madureira, Carlos Cezar, Gilmaci Santos, Anto-
nio Salim Curiati, Coronel Telhada, Campos Machado, Ramalho 
da Construção, Márcio Camargo, Coronel Camilo e Reinaldo 
Alguz manifestaram voto favorável ao parecer do relator. Foi 
aprovado como parecer o voto do relator, favorável à proposi-
tura e contrário às emendas nºs de 1 a 3. Nada mais havendo a 
tratar, a Senhora Presidente declarou encerrada a reunião, que 
eu, Filipe Leonardo Carriço, analista legislativo, secretariei, e da 
qual lavrei a presente ata, que, lida e achada conforme, foi dada 
por aprovada e segue assinada pela Senhora Presidente e por 
mim. Salão Nobre da Presidência da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, 05 de abril de 2016.

Deputada Célia Leão - Presidente
Filipe Leonardo Carriço - Secretário


